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Aos vinte e seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta 8 
minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 
décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima septuagésima quinta reunião ordinária do 10 
Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 
Antônio Carlos da Costa Pinto, Clarazete Gautério de Farias, Cleida Maria da Cunha Feijó 12 
Gomes, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Fabiane Borges Pavani, Isabel 13 
Cristina Junqueira, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, 14 
Luis Ferrari Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa 15 
Ney Santos Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Sueli Silveira de 16 
Moura, Teresinha Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A sessão foi dirigida pela 17 
presidente Luciane Pereira da Silva, com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. 18 
EXPEDIENTE-ITEM 1: apresentação da Ata 040/2017 de 19/12/2017, aprovada. ORDEM 19 
DO DIA-ITEM 1: a conselheira Marisa Ney Santos Pinho procedeu a leitura do Parecer 20 
025/2017, referente ao processo 009.002517.14.4, que trata da contratação de novo acesso 21 
ao sistema AE BROADCAST utilizado pela Unidade de Investimentos do PREVIMPA. O 22 
conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas solicitou esclarecimento quanto aos acessos, sendo 23 
o parecer aprovado pelos participantes. ORDEM DO DIA-ITEM 2: o vice-presidente Renan 24 
da Silva Aguiar efetuou a apresentação da proposta de adequação da atual estrutura do 25 
PREVIMPA, adequação quanto a apontamentos do TCE/RS a respeito da remuneração dos 26 
servidores ativos do Departamento, criação da carreira previdenciária com alteração da 27 
nomenclatura dos cargos, valorização e qualificação dos servidores, correção em relação ao 28 
regime de trabalho, criação de tabela de funções gratificadas e regras de incorporação, 29 
ilustrando a apresentação através de organogramas e tabelas de forma a facilitar a 30 
compreensão dos objetivos e diretrizes da proposta. O conselheiro Pedro Luis da Silva 31 
Vargas sugeriu que as atividades financeiras e de investimentos fiquem concentradas na 32 
mesma Divisão e também da manutenção do cargo de Engenheiro de Segurança do 33 
Trabalho no  quadros de cargos do PREVIMPA, sendo corroborado pelo conselheiro 34 
Maércio de Almeida Flores Cruz. ORDEM DO DIA-ITEM 3: Informes: o conselheiro 35 
Maércio de Almeida Flores Cruz efetuou a divulgação da Revista da Astec, disponível ao 36 
conselheiros. Nada mais havendo a tratar, a presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a 37 
sessão às onze horas e trinta e cinco minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a 38 
presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  39 
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